

【庁議結果_HP版】

区 分	内 容
会 議 名	令和2年度 第2回庁議
日 時	令和2年4月14日（火）午前9時00分から午前10時20分まで
場 所	庁議室
件 名	<p>【報告事項】</p> <p>(1) 新型コロナウイルス感染症対策について（総務部）</p> <p>(2) 赤城山（大洞及び箕輪地区）における光回線の供用開始について（政策部）</p> <p>(3) 前橋市新最終処分場基本構想の策定について（環境部）</p> <p>(4) 令和2年度改定版 前橋市産業振興ビジョンについて（産業経済部）</p> <p>(5) 令和元年度前橋市プレミアム付商品券事業の実施結果について（産業経済部）</p> <p>(6) 前橋市景観資産登録制度について（都市計画部）</p> <p>(7) 閉会中の常任委員会運営申し合わせ事項等について（議会事務局）</p> <p>(8) 令和2年度 監査年間実施計画について（監査委員事務局）</p>
	<p>【報告事項】</p> <p>(1) 新型コロナウイルス感染症対策について（総務部） 総務部から資料に基づき説明 ※詳細については、添付ファイルを参照のこと。</p> <p>(2) 赤城山（大洞及び箕輪地区）における光回線の供用開始について（政策部） 政策部から資料に基づき説明 ※詳細については、添付ファイルを参照のこと。</p> <p>(3) 前橋市新最終処分場基本構想の策定について（環境部） 環境部から資料に基づき説明 ※詳細については、添付ファイルを参照のこと。</p> <p>(4) 令和2年度改定版 前橋市産業振興ビジョンについて（産業経済部） 産業経済部から資料に基づき説明 ※詳細については、添付ファイルを参照のこと。</p> <p>(5) 令和元年度前橋市プレミアム付商品券事業の実施結果について（産業経済部） 産業経済部から資料に基づき説明 ※詳細については、添付ファイルを参照のこと。</p> <p>(6) 前橋市景観資産登録制度について（都市計画部） 都市計画部から資料に基づき説明 ※詳細については、添付ファイルを参照のこと。</p>

(7) 閉会中の常任委員会運営申し合わせ事項等について（議会事務局）

議会事務局から説明あり。

(8) 令和2年度 監査年間実施計画について（監査委員事務局）

監査委員事務局から資料に基づき説明

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。

【質疑等】

(1) 新型コロナウイルス感染症対策について（総務部）

《戸塚副市長》

外出自粛の影響で、家庭ごみの排出量が増えているような気がする。逆に、事業ごみは減るかもしれない。5月の連休は大変になると思うので、少し考慮してもらった方がよいと思う。

《環境部長》

業者に対しては注意喚起を実施した。一般家庭に対しても、ごみの出し方を再周知したいと考えている。近日中にはホームページに掲載したいと思う。

《市長》

戸塚副市長がおっしゃったように、実際にごみの量は増えているのか。

《環境部長》

現在のところ、数値的に大きな変化は出ていない。

《市長》

これは面白い視点だと思う。各部局においても、新型コロナウイルスの影響による変化をデータでまとめてみると良いかもしれない。そうでないと、終息後の対策を検討することができない。ぜひよろしく願いたい。

《総務部長》

先日の対策会議の中で、乳幼児の集団検診を個別検診にしたとか、これまで市民に来てもらって手続きをしていたものを来なくても手続きできるようにしたとか、各部局ですでに取組を行っていただいていると思う。そのすでにやっていること、これからできることを調査しようと考えている。改めて調査の通知を出したいと思うので、ご協力をお願いしたい。

《市長》

政策部長からもどうぞ。

《政策部長》

参考情報として、政策部では、通勤に公共交通機関を利用している職員のことにも考慮

し、通勤時間帯の混雑回避をして感染防止を図ることを目的に、班編成などを行いながら、あさ活・ゆう活の積極的な活用を促している。

《都市計画部長》

建築指導課では、建築士会などにも情報を周知した上で、不特定の人が同時に窓口を訪れることを防ぐために予約制を導入した。ホームページでも案内している。

《健康部長》

コールセンターの状況についてご報告する。昨日までの問い合わせの総数が 3,582 件、昨日は 221 件だった。コールセンターの運営は健康部だけでなく、皆さんに協力をお願いをして実施している。また、PCR 検査の実施状況だが、県全体で 716 件実施して 92 件が陽性、前橋市は 231 件中 3 件が陽性となっている。

《指導担当次長》

学校は 4 月 13 日から休みに入り、5 月 6 日まで休校としている。その間はスクールホームを実施することとしており、初日の申込率は、全小学校の平均で 18.6% だった。当日になって休む児童もいるので、実際に来る人数はこの数値よりも下がる。

《教育長》

人数にすると約 3,000 人である。

《市長》

一斉休校のときと比べるとどうか。

《指導担当次長》

正確な数字は持ち合わせていないが、初日の申込状況は同じく 2 割ほど、3 月 10 日時点で 17.4% だった。

《市長》

仮に 15% だとすると、30 人クラスでおよそ 3~5 人くらいか。そのくらいの人数だと、3 密を回避する良い環境だと思う。安全なスクールホームという居場所を提供することによって救われる経済行為は、少なからずあると思う。

《福祉部長》

スクールホームは非常にありがたい。もしスクールホームがなければ、その子供たちは学童に流れてくることになるが、学童を午前中から開くというのは非常に困難な状況である。スクールホームは 3 密をクリアしているようだが、学童は利用率が高く、30% を超えている状況である。

《市長》

教育委員会にしても、福祉部にしても、経済活動を守るという意味で社会的意義は非常に大きいと思う。どうか頑張っていたきたいと思う。

《産業経済部長》

産業政策課が行っている事業者向けの資金繰り支援、経営安定資金の取扱状況だが、多くの事業者に活用していただいている。

《市長》

ほかに新型コロナウイルス関係で報告があれば、この際をお願いしたい。

《教育次長》

不要不急の外出を防ぐという観点から、これまで開館していた図書館を明日から 5 月 6 日まで閉館とする。これまで、休校期間の子供たちが本を借りられるようにということで開館してきたが、高崎市や伊勢崎市が図書館を閉めている関係で、多くの市外の人たちが本市の図書館を利用しているという実態があり、人的な交流・感染を防ぐために閉館とする。

《政策部長》

支所長はいかがか。

《宮城支所長》

支所としては、住民と一番近い所属なので、消毒などの徹底で感染防止に努めている。また、昨日から窓口にビニールを張るなどして飛沫感染の防止措置を講じたところである。この場で言っても仕方ないことだとは思いますが、消毒用アルコールを業者に発注しても在庫がなく入手できないのが悩みである。

《粕川支所長》

4 支所間で連携しながら、色々と考えながら横並びで対策を実施している。

《市長》

私のところには、観光地の営業自粛やイベントの中止など、すでに色々な情報が入ってきている。七夕まつりの実施可否も検討しなければいけない。もし中止するならば、早く判断しないとイケない。

《文化スポーツ観光部長》

検討はすでに始めているので、状況を見ながら判断したい。

前橋駅の観光案内所だが、観光需要の急減により、営業時間を短縮したいと思っている。今までは 8 時から 20 時までやっていたが、9 時から 18 時までに変更する。なお、シネマハウスについても、本日、一定の判断を行いたいと思う。

《市長》

給食の食材で余ってしまったものの処分に困っている。みんなにも知恵を出してほしい。コロナの先を見据えて、今を乗り切っていただきたい。

(5) 令和元年度前橋市プレミアム付商品券事業の実施結果について（産業経済部）

《市長》

プレミアム付商品券事業はすべて終わったのか。

《産業経済部長》

無事に終了した。

《市長》

それは良かった。

以 上

* 今後の庁議開催予定

開 催 日	開催時間	場 所
4月28日（火）	午前9時00分	庁議室
5月12日（火）	午前9時00分	庁議室
5月26日（火）	午前9時00分	庁議室

4月の定例記者会見は、24日（金）午後2時00分から開催します。

5月の定例記者会見は、15日（金）午後2時00分から

29日（金）午後2時00分から開催します。